
Ⅰ

Ⅱ 出席者 ４８名

Ⅲ ７月教授会議事要録について （資料１）

Ⅳ 報告事項

1 全学事項

（１） （資料２）

（２） （資料３）

（３） （資料４）

（４） （資料５）

（５） （資料６）

（６） （資料７）

（７） （資料８）

（８） （資料９）

（９） （資料10）

（10） （資料11）

原案のとおり承認された。

研究科長から、一橋大学オープンアクセス方針の策定について報告があった。

法学研究科・法学部教授会議事要録

日　　時　　平成２９ 年１０月１１日（水）　１３：４５～１６:４０

研究科長から、「大学間連携に基づく情報セキュリティ体制の基盤構築」の正式運用への協力
について報告があった。

研究科長から、平成３０年度本学一般入学試験実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲について
報告があった。

第２期教育研究評価に係る「研究業績水準判定結果」について

国立大学法人一橋大学個人情報保護規則等の一部改正について

一橋大学会議室等使用規則の制定について

一橋大学学部履修規則の一部改正について

「大学間連携に基づく情報セキュリティ体制の基盤構築」の正式運用への協力
について

平成３０年度本学一般入学試験実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲について

研究科長から、第２期教育研究評価に係る「研究業績水準判定結果」について報告があった。

研究科長から、国立大学法人一橋大学個人情報保護規則等の一部改正について報告があった。

研究科長から、一橋大学会議室等使用規則の制定について報告があった。

研究科長から、一橋大学学部履修規則の一部改正について報告があった。

一橋大学オープンアクセス方針の策定について

管理移譲ネットワーク資源のセキュリティ強化に伴うポリシーの変更について

研究科長から、管理移譲ネットワーク資源のセキュリティ強化に伴うポリシーの変更について
報告があった。

一橋大学における研究費不正使用防止計画について

研究科長から、平成３０年度大学入試センター試験実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲につ
いて報告があった。

研究科長から、一橋大学における研究費不正使用防止計画について報告があった。

平成３０年度大学入試センター試験実施に伴う監督者・補助者の依頼範囲につ
いて

1



（11） （資料12）

（12） （資料13）

（13） （資料14）

（14） （資料15）

（15） （資料16）

（16） （資料17）

（17） （資料18）

（18） （資料19）

（19） （資料20）

（20） （資料21）

２

（１） （回覧資料）

（２） 平成３０年度社会学研究科学生募集要項について （回覧資料）

（３） （回覧資料）

第５２回天下市及び第４８回くにたち秋の市民まつりの開催に伴う門扉の開閉
時間変更について

研究科長から、第５２回天下市及び第４８回くにたち秋の市民まつりの開催に伴う門扉の開閉
時間変更について報告があった。

一橋大学創立１４０周年記念講演会シリーズ第３回について

研究科長から、一橋大学創立１４０周年記念講演会シリーズ第３回について報告があった。

一橋大学大学院国際企業戦略研究科規則及び細則の一部改正について

ポンペウ・ファブラ大学との大学間交流協定（学生）の締結について（新規）

研究科長から、メルボルン大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新）報告が
あった。

研究科長から、放置自転車の処分について報告があった。

平成２９年度（平成２９年９月）卒業者数について

研究科長から、平成２９年度大学院９月修了者について報告があった。

研究科長から、平成２９年度（平成２９年９月）卒業者数について報告があった。

平成２９年度一橋大学大学院博士後期課程入学試験合格者の決定について

放置自転車の処分について

研究科長から、一橋大学大学院国際企業戦略研究科規則及び細則の一部改正について報告が
あった。

研究科長から、平成３０年度社会学研究科学生募集要項について報告があった。

平成３２年度からの大学入学共通テスト導入に伴う平成３０年度プレテストへ
の協力について

研究科長から、平成３２年度からの大学入学共通テスト導入に伴う平成３０年度プレテストへ
の協力について報告があった。

一橋大学２０１７オープンキャンパス実施結果について

研究科長から、一橋大学２０１７オープンキャンパス実施結果について報告があった。

マンハイム大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新）

研究科長から、ポンペウ・ファブラ大学との大学間交流協定（学生）の締結について（新規）
報告があった。

研究科長から、平成２９年度一橋大学大学院博士後期課程入学試験合格者の決定について報告
があった。

研究科長から、マンハイム大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新）報告が
あった。

平成２９年度大学院９月修了者について

他部所事項

メルボルン大学との大学間交流協定（学生）の締結について（更新）
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（４） （回覧資料）

（５） （回覧資料）

（６） （回覧資料）

（７） （回覧資料）

３

（１）

（２） （資料22）

（３）

（４） 法科大学院認証評価訪問調査スケジュールについて （資料23）

（５） （資料24）

（６） （資料25）

（７） （資料26）

（８） （資料27）

「法科大学院公的支援見直し強化・加算プログラム」報告書について

第５１回国公立大学法学部連絡会議について

第４回共通到達度確認試験試行試験について

国際企業戦略研究科とイェール大学スクール・オブ・マネジメントとの部局間
交流協定（学生）の締結について（新規）

国際企業戦略研究科とロンドン・ビジネス・スクールとの部局間交流協定（学
生）の締結について（更新）

寄附金の受け入れについて

平成２９年度司法試験の結果について

法科大学院長から、平成２９年度司法試験の合格率等について報告があった。

研究科長から、寄附金の受入決定について報告があった後、教育研究評議員から詳細な説明が
あった。

研究科長から、法学部生に対するアンケート調査について報告があった。

法科大学院長から、第４回共通到達度確認試験試行試験について報告があった。

法学部生に対するアンケート調査について

教育研究評議員から、９月１日（金）に開催された　第５１回国公立大学法学部連絡会議につ
いて報告があった。

研究科長から、国際企業戦略研究科とロンドン・ビジネス・スクールとの部局間交流協定（学
生）の締結について（更新）報告があった。

研究科長から、平成２８年度教育職員評価の実施について、報告があり、自己点検報告書の提
出について協力要請があった。

法科大学院長から、法科大学院認証評価訪問調査スケジュールについて報告があった。

法科大学院長から、「法科大学院公的支援見直し加算プログラム」報告書について、報告が
あった。

研究科長から、商学研究科と高麗大学ビジネススクールとの部局間交流協定（学術・学生）の
締結について（新規）報告があった。

研究科長から、国際企業戦略研究科とイェール大学スクール・オブ・マネジメントとの部局間
交流協定（学生）の締結について（新規）報告があった。

研究科長から、平成３０年度一橋大学大学院修士課程等入学試験合格者の決定について報告が
あった。

平成３０年度一橋大学大学院修士課程等入学試験合格者の決定について

法学研究科事項

平成２８年度教育職員評価の実施について

商学研究科と高麗大学ビジネススクールとの部局間交流協定（学術・学生）の
締結について（新規）
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（９） （資料28）

（10） 修士課程ダブルディグリー募集要項について （資料29）

（11） （資料30）

（12） （資料31）

（13） 各種委員会報告

（追加資料1）

（14）

Ⅴ 審議事項

1 法学研究科事項

（１） （資料32）

（２） （資料33）

（３） （資料34）

（４） 平成２９年度レアプラン（大学院）について （資料35）

（５） 平成３０年度レアプラン（学部・大学院）について （資料36）

大学院教育専門委員から、平成２９年度レアプラン（大学院）について説明があり、了承
された。

学士課程教育専門委員から、平成３０年度レアプラン（学部・大学院）について説明があ
り、了承された。

２）研究科長から、法科大学院入試体制に関わるメンバーについては、法科大学院専任教員の
みでなく法学研究科教員全員に協力いただきたい旨、周知した。

大学院生の休学・退学について

法学研究科学生の指導教員変更について

平成２９年度夏学期法学部科目の成績訂正について

学士課程教育専門委員から、平成２９年度夏学期法学部科目の成績訂正について説明があり、
了承された。

学士課程教育専門委員から、ＧＰＡ制度に関する要項の改正について報告があった。

研究科長から、客員研究員の受入期間変更について報告があった。

１）ドイツ法情報データベース(Juris Online)の仕様変更に伴う負担額の変更
について

平成２９年度一橋大学大学院修士課程等入学試験合格者の決定について

研究科長から、平成２９年度一橋大学大学院修士課程等入学試験合格者の決定について報告が
あった。

教育研究評議員から、修士課程ダブルディグリー募集要項について報告があった。

客員研究員の受入期間変更について（２件）

附属図書館委員から、ドイツ法情報データベース(Juris Online)の仕様変更に伴い、平成３０
年度から契約額が増額することによる法学研究科の負担額ついて報告があった。

１）研究科長から、平成２９年１１月１１日及び１２日に開催する「国際商取引学会全国大
会」を法学研究科と共催する旨報告があった。

ＧＰＡ制度に関する要項の改正について

大学院教育専門委員から、法学研究科学生の指導教員変更について説明があり、了承された。

その他

大学院教育専門委員から、大学院生の休学・退学について説明があり、了承された。

4



（６） 派遣留学に係る単位互換認定について （資料37）

（７） 法学部・法学研究科教職課程の再課程認定について （資料38,追加資料2）

（８） 法学研究科ビジネスロー専攻博士後期課程募集要項について （資料39）

（９） その他

研究科長から、１１月の教授会の開催日程について、１１月８日（水）に開催する旨報告
があった。

学士課程教育専門委員から、派遣留学に係る単位互換認定について説明があり、了承され
た。

教職課程専門委員から、法学部・法学研究科教職課程の再課程認定について説明があり、
了承された。それに伴い、各部門で再課程認定科目の整理をし、報告してほしい旨の依頼
をした。

研究科長から、法学研究科ビジネスロー専攻博士後期課程募集要項について説明があり、
了承された。
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